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2017-2018年度 RI会長テーマ  

 

 (イアン H.S.ライズラリー会長) 
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               例 会 記 録(10/4 ・ 10/18) 

第 1876回例会 

平成 29年 10月 4日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．月結婚記念日：横山幹会員（20日）山本武夫会員（25

日：欠席） 

  

  

５．月誕生日：横山幹会員（8日）斎藤彰会員（4日）宮

窪大作会員（16日）  

６．ゲスト：鳥内政成氏(富山第一銀行井波支店長)紹介

者：浅田会員 

  

７．会長の時間：先日のロータリーデーは、外部からの卓

話という形で、参加者を募集したが、今後の成果にして

いきたい。ポリオ撲滅に向けて、ニコ BOXを活用。月

3回の例会にした事で、翌月までの段取り等、会の運営

で大変な面が見えてきた。斎藤彰会員から、今年もお米

を頂き、感謝します。 

８．幹事報告：①(理事会報告)地区大会参加追加申し込み

のお知らせ。②「いい歯の日キャンペーン」変更説明。 

９．委員会報告：①出席報告(中島委員長)22名中 17名出

席(出席率 77.27％)②親睦活動委員会：「秋の家族旅行」

の説明  

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名＋1名) 

河合会長：ポリオ撲滅に協力します。鳥内さんよろしく。 

長谷川幹事：ポリオ撲滅もう一歩。鳥内様ようこそ。 

斎藤会員①：収穫の感謝のほんのおすそわけです。 

斎藤会員②：誕生祝い有難う。先日 TVで、聖路加病院の

最近亡くなられた日野原院長先生と同じ 10月 4日の誕生

日でした。何となく嬉しかったです。 

中島会員：欠席スミマセン。 

  

ゲスト卓話「金融庁検査局廃止による銀行融資

の変更点について」 

  鳥内政成氏（富山第一銀行井波庄川支店長） 
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浅田会員(紹介者)：紹介 

鳥内氏：卓話内容（下記資料あり） 

 

 

 

 

第 1877回例会 

平成 29年 10月 18日(水) よいとこ井波 

＊開会点鐘：会長 

＊ソング「我等の生業」 

＊ビジター：三吉外男君・山田清志君（南砺 RC） 

＊会長の時間：急に寒くなって来ました。得永会員が急用

のため、急に卓話当番を欠席されたので、めったに会長が

卓話をすることはありませんが、先週 1週間弱、中国へ行

ってきたばかりなので、その話をいたします。川原さん・

畠中さんも同行され、本日川原さんには補足してもらいま

す。 

  

＊幹事報告（山本副幹事代理）：①麻薬・覚醒剤乱用防止

運動富山大会の案内（下口ガバナー事務所より）②「ロー

タリー情報委員長会議のご案内」11/14火、クロスランド

おやべ（回覧）③11/8「いい歯の日キャンペーン」は今年

は、高岡市のプロジェクトの継続のお願いに高岡市役所を、

高岡市４RCと一緒に訪問します。当初、この日は例会変

更していましたが、普通の例会を行う予定です。 

＊出席報告（中島委員長）：22名中 13名（59.03％） 

＊委員会報告：①親睦活動委員会（太田委員長）：10/25

「秋の家族旅行」集合 9：30 福野、9：35 井波、9：40

庄川。帰りは 15：00頃。現在 17名予定。 

＊ニコニコＢＯＸ（本日 3名） 

河合会長：三吉さん、山田さんようこそ。 

中島会員：三吉さん、山田さんようこそ。風邪気味！ 

山本武夫会員：結婚祝に感謝。先々週、久し振りに例会欠

席（他のクラブで卓話です）。三吉さん・山田さんようこ

そ。来週家族旅行欠席お詫び。先週、「松風樓」で、なま

はげライブ見てきました。 

 

 

 

会員卓話「・・・」  河合耕一会長 

河合会長：松村謙三顕彰会第 40 回友好訪中団 14 名に加

わり、国慶節、5年ぶりの中国共産党大会直前の北京に行

って来ました。皆さんから心配されましたが、風上にある

工場の休業により、北京の空は青空でした。富山県出身の

横井中国大使にも歓迎されました。上海から、広州を経て、

北京に入りました。（以下、スライドによる説明あり） 

 

 

 

 

 

(会報担当) 長田(写真）、山本武夫（HP） 


